

Comienza Venezuela desminado de zona fronteriza con Colombia



Caracas, 16 abr (RHC) La Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) inicia el desminado de la zona fronteriza de Apure, según informaron fuentes militares.

A través de su cuenta oficial en la red social *Twitter*, el comandante general del Ejército Bolivariano, Domingo Hernández, anunció que ya se preparan para esas labores tras la fabricación de una unidad blindada barreminas, bautizada como caimán patrullero.

'El barremina diseñado por los ingenieros de combate está listo para iniciar el desminado del Alto Apure, donde grupos terroristas colombianos plantaron minas antipersonales para matar a nuestros habitantes',

escribió el alto mando en la microblogging.

El ministro de Relaciones Exteriores Jorge Arreaza informó que ya se trabaja con la Organización de Naciones Unidas para el asesoramiento de esa labor.

En su cuenta en la plataforma digital, el canciller anunció que 'estamos en coordinación con las instancias de ONU con experticia en desactivación de minas antipersonales (...) de las zonas fronterizas en las que grupos armados irregulares colombianos las sembraron para atentar contra Venezuela'.

El pasado 9 de abril altos mandos militares venezolanos confirmaron que los paramilitares pusieron esos artefactos explosivos para imponer terror y violencia entre la población de La Victoria, estado de Apure.

Un reporte castrense señala que durante la operación militar Escudo Bolivariano que lleva a cabo la FANB desde el pasado 21 de marzo se detectó el uso ilegal de minas antipersonales en esa zona limítrofe con el país vecino, escenario de enfrentamientos armados.

Durante las operaciones de los últimos días se desactivaron 16 dispositivos explosivos en zonas aledañas, mientras la detonación de otros causó bajas entre los militares venezolanos, según informaciones oficiales. A raíz de sospecharse sobre el uso de esos artefactos, las autoridades venezolanas hicieron la denuncia ante la opinión pública, la ONU y los medios de prensa.

Aseguraron que los ataques forman parte de la estrategia de Estados Unidos y sus aliados 'para balcanizar, fragmentar y dividir la estructura del Estado bolivariano'.

Venezuela fue declarada el 27 de mayo de 2013 territorio libre de minas terrestres al cumplir con la obligación de desminado de la Convención Sobre la Prohibición de Minas Antipersonales, también conocida como Convención de Ottawa, suscrita por 162 países.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/254237-comienza-venezuela-desminado-de-zona-fronteriza-con-colombia>



Radio Habana Cuba